

ECONOMÍA

Bruselas aprueba la compra de Talisman

EFE, Bruselas

La Comisión Europea (CE) informó ayer de que ha autorizado la adquisición por parte de la petrolera española Repsol de la totalidad del capital social de la canadiense Talisman Energy por 10.400 millones de euros.

La CE determinó que la adquisición "no arroja dudas en materia de competencia", dadas

las "moderadas posiciones de mercado combinadas" de las partes que resultarán de la operación y la presencia de un número de "actores fuertes" en todos los mercados en los que las actividades de Repsol y de Talisman se solapan. La transacción fue analizada bajo el procedimiento simplificado, reservado para casos en los que no se observan problemas de competencia.



SE CONFORMA LA ADQUISICIÓN DE LA EMPRESA ACCIONARIA POR EL MINISTERIO DE FOMENTO A PRECIO DE 10.400 MILLONES DE EUROS.

SUMINISTRO DE RECTIFICADORES DE TRACCIÓN Y SUS ACCESORIOS PARA LAS NECESIDADES DE OBRAS, REPARACIONES Y REPUESTOS DE LAS SUBESTACIONES DE TRACCIÓN ELÉCTRICA GESTIONADAS POR LA DIRECCIÓN ADJUNTA DE MANTENIMIENTO Y EXPLOTACIÓN DE RED CONVENCIONAL.

Expediente G.14/26510 0134
Presupuesto de licitación: 300.000,00 euros (sin IVA)
Valor estimado del contrato: 109.000,00 euros (sin IVA) Plazo de entrega: 12 meses

SUMINISTRO DE TRANSFORMADORES DE PROTECCIÓN VIO MEDIDA Y SUS ACCESORIOS PARA LAS NECESIDADES DE OBRAS, REPARACIONES Y REPUESTOS DE SUBESTACIONES DE TRACCIÓN ELÉCTRICA DE LA DIRECCIÓN ADJUNTA DE MANTENIMIENTO Y EXPLOTACIÓN DE RED CONVENCIONAL.

Expediente G.14/26510 0141
Presupuesto de licitación: 50.000,00 euros (sin IVA)
Valor estimado del contrato: 50.000,00 euros (sin IVA) Plazo de entrega: 12 meses

SUMINISTRO DE TRANSFORMADORES DE TRACCIÓN, SS/AA, SEÑALIZACIÓN Y SUS ACCESORIOS PARA LAS NECESIDADES DE OBRAS, REPARACIONES Y REPUESTOS DE SUBESTACIONES DE TRACCIÓN ELÉCTRICA DE LA DIRECCIÓN ADJUNTA DE MANTENIMIENTO Y EXPLOTACIÓN DE RED CONVENCIONAL.

Expediente G.14/26510 0160
Presupuesto de licitación: 90.000,00 euros (sin IVA)
Valor estimado del contrato: 90.000,00 euros (sin IVA) Plazo de entrega: 17 meses

SUMINISTRO DE ANALIZADORES DE CATERINARIA Y SUS ACCESORIOS PARA LAS NECESIDADES DE OBRAS, REPARACIONES Y REPUESTOS DE SUBESTACIONES DE TRACCIÓN ELÉCTRICA DE LA DIRECCIÓN ADJUNTA DE MANTENIMIENTO Y EXPLOTACIÓN DE RED CONVENCIONAL.

Expediente G.14/26510 0171
Presupuesto de licitación: 70.000,00 euros (sin IVA)
Valor estimado del contrato: 70.000,00 euros (sin IVA) Plazo de entrega: 12 meses

SUMINISTRO DE MATERIAL DE MANIDO, CONTROL, PROTECCIONES Y MEDIDA DE BAJA TENSIÓN PARA LAS NECESIDADES DE OBRAS, REPARACIONES Y REPUESTOS DE SUBESTACIONES DE TRACCIÓN ELÉCTRICA DE LA DIRECCIÓN ADJUNTA DE MANTENIMIENTO Y EXPLOTACIÓN DE RED CONVENCIONAL.

Expediente G.14/26510 0177
Presupuesto de licitación: 50.000,00 euros (sin IVA)
Valor estimado del contrato: 50.000,00 euros (sin IVA) Plazo de entrega: 12 meses

SUMINISTRO DE EQUIPAMIENTO DE TELEMANDO PARA LÍNEA AÉREA DE CONTACTO Y SUBESTACIONES PARA LAS NECESIDADES DE OBRAS, REPARACIONES Y REPUESTOS DE ELECTRIFICACIÓN DE LA DIRECCIÓN ADJUNTA DE MANTENIMIENTO Y EXPLOTACIÓN DE RED CONVENCIONAL.

Expediente G.14/26510 0179
Presupuesto de licitación: 100.000,00 euros (sin IVA)
Valor estimado del contrato: 100.000,00 euros (sin IVA) Plazo de entrega: 12 meses

SUMINISTRO DE GESTORES DE PROTECCIONES Y SUS ACCESORIOS PARA LAS NECESIDADES DE OBRAS, REPARACIONES Y REPUESTOS DE SUBESTACIONES DE TRACCIÓN ELÉCTRICA DE LA DIRECCIÓN ADJUNTA DE MANTENIMIENTO Y EXPLOTACIÓN DE RED CONVENCIONAL.

Expediente G.14/26510 0182
Presupuesto de licitación: 50.000,00 euros (sin IVA)
Valor estimado del contrato: 50.000,00 euros (sin IVA) Plazo de entrega: 12 meses

PARA LOS 7 EXPEDIENTES ANTERIORES:
Presentación de las ofertas: Hasta las 11:00 horas del día 11 de mayo de 2015.
Apertura de ofertas económicas: A las 12:00 horas del día 29 de mayo de 2015.
Disponibilidad de documentación: Hasta las 14:00 horas del día 8 de mayo de 2015.

SERVICIOS DE REPARACIÓN DE REPUESTOS DE DETECTORES DE CALDO MODELO "SERVO" Y CSEE TRANSPORT" Y REPARACIONES ELECTRÓNICAS EN RED CONVENCIONAL.

Expediente G.14/26510 0187
Presupuesto de licitación: 120.000,00 euros (sin IVA)
Valor estimado del contrato: 180.000,00 euros (sin IVA) Vigencia máxima: 24 meses

SERVICIO DE LIMPIEZA DE LAS DEPENDENCIAS DE LA SUBDIRECCIÓN DE OPERACIONES ESTE (EDIFICIO DE CRISTAL) Y PLANTA BAJA EDIFICIO DE ZAPADORES EN VALENCIA FUENTE DE SAN LUIS.

Expediente G.14/26510 0193
Presupuesto de licitación: 112.132,80 euros (sin IVA)
Valor estimado del contrato: 121.444,70 euros (sin IVA) Vigencia máxima: 12 meses

PARA LOS 2 EXPEDIENTES ANTERIORES:
Presentación de las ofertas: Hasta las 11:00 horas del día 27 de abril de 2015.
Apertura de ofertas económicas: A las 12:00 horas del día 11 de mayo de 2015.
Disponibilidad de documentación: Hasta las 13:00 horas del día 22 de abril de 2015.

PARA TODOS LOS EXPEDIENTES:
Presentación de ofertas y apertura: En el Administrador de Infraestructuras Ferroviarias (ADIF) Subdirección de Contratación de la Dirección de Congresos y Contratación, C/ Agustín de Foxá, 57, Edificación Chamartín - Edificio 22, 28035 Madrid. Teléfonos: 91 300 70 24 / 91 300 70 02.

LA INFORMACIÓN DE ESTAS SUBASTACIONES SE ENCUENTRA EN LA PÁGINA WEB DE ADIF: <http://www.adif.es/>
Los gastos de publicidad del presente anuncio serán a cargo de las empresas adjudicatarias.

ADMINISTRACIÓN DE INFRAESTRUCTURAS FERROVIARIAS www.adif.es



El presidente de Renault, Carlos Ghosn, con el presidente francés, François Hollande. / I. L. (AFP)

El Gobierno francés se hace con el 20% del capital de Renault

La operación implica invertir hasta 1.232 millones

GABRIELA CAÑAS
París

El grupo automovilístico francés Renault va a estar mucho más controlado por el Estado. Los ministros de Finanzas, Michel Sapin, y de Economía, Emmanuel Macron, anunciaron ayer el aumento de la participación estatal (ahora del 15%) hasta el 19,7%. La inversión, que oscilará entre los 814 y los 1.232 millones de euros, dará al Estado el equivalente al 23,2% de los derechos de voto.

La operación anunciada es una forma de imponer por la vía de los hechos en Renault una norma, la llamada Ley Florange, que duplica el valor de los títulos de aquellos accionistas que los mantengan durante más de dos años. Una mayoría de dos tercios de los accionistas pueden bloquear la aplicación de esta norma. De hecho, en Renault hay una gran resistencia a adoptar un sistema que, según

el Gobierno francés, aplican ya la mitad de las empresas más importantes que cotizan en bolsa, el CAC 40. La ley trata, según el comunicado oficial, de "incitar a los inversores a conservar sus acciones y, por tanto, a fomentar el desarrollo de la empresa reforzando la influencia de los accionistas de larga duración, lo que incluye a los accionistas asalariados".

A falta de un trámite

El grupo Renault, uno de los diez mayores fabricantes de automóviles del mundo, prevé celebrar su próxima asamblea general el 30 de abril. En ella se va a votar una resolución contraria a la introducción de la Ley Florange. El Estado, tras la ampliación de su participación, tendrá más opciones de poder bloquear dicha resolución, lo que, según el periódico económico *Les Échos*, no será difícil debido a la gran atomización del accio-

ariado, que normalmente no está representado en la asamblea al 100%.

La compañía explota las marcas Renault, Dacia y Renault Samsung Motors. Su cifra de negocios en 2014 fue de 41.055 millones y el resultado neto, de 1.998 millones. Con unas ventas de 2,6 millones de vehículos anuales, es la primera marca de automóviles eléctricos de Europa.

"Esta operación es conforme a la nueva doctrina del Estado accionista", dice la nota emitida por Sapin y Macron, "que consiste en tener una gestión activa de su cartera utilizando las herramientas de las que dispone todo inversor [...] y proteger a los accionistas de larga duración, en particular a los accionistas asalariados de Renault". La plantilla del grupo es de 121.807 empleados (a fecha 31 de diciembre de 2013). Emmanuel Macron describe la operación como la apuesta por un "capitalismo de progreso".

Las contrataciones de Telefónica extienden la huelga a nivel nacional

EFE / EL PAÍS, Madrid

La huelga de las contrataciones, subcontratas y autónomos de Telefónica-Movistar se trasladó ayer a nivel nacional, después de sumar casi dos semanas de protestas en la Comunidad de Madrid. El sindicato Alternativa Sindical de Trabajadores (AST), principal convocante, aseguró que más de 30.000 usuarios de la operadora han sido afectados por el paro, aunque la empresa negó a Efe categóricamente dicha cifra, si bien

reconoció "ligeros" retrasos en servicios puntuales.

El sindicato busca renegociar el contrato que ofrece Telefónica a los más de 15.000 técnicos, y que, según una nota, obligaría a sustituir a los fijos "por cadenas de subcontratación". El sindicato asegura que el acuerdo incluye contratos de 2 a 4 horas, así como jornadas de trabajo de 10 horas diarias. Denuncian, asimismo, que los desplazamientos y herramientas correrían a su cuenta.

adquiriera carácter estatal, Telefónica informó de que había comunicado a la prórroga por tres años de los contratos en vigor, valorados en unos 500 millones de euros anuales.

Comisiones Obreras y UGT llamaron ayer mismo a sus afiliados a apoyar la protesta dentro de una semana.

La protesta tuvo el impulso de Twitter gracias al apoyo de Podemos. Su secretario general, Pablo Iglesias, criticó a la operadora: "La precariedad no es la solución al paro".

